
  El intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, inauguró el período de sesiones
ordinarias del Concejo Deliberante local. En su discurso hizo un balance de gestión,
subrayó la falta de asistencia del gobierno nacional al municipio y la repercusión que
eso significa para la comunidad de Avellaneda.
  Ferraresi destacó que la generación de "una matriz económica local diferente nos per-
mitió independencia económica".
  Sin embargo, sostuvo que "el retiro del Estado nacional empieza a notarse en nuestros
barrios". Y detalló: "Los comedores dejaron de recibir alimentos y el municipio tiene que
sostener esa situación de vulnerabilidad que sufren los vecinos". Al tiempo que "se
han paralizado muchas obras en Avellaneda".
  Más adelante se expresó sobre el poder legislativo local y diferenciándose de la gestión
nacional, Jorge Ferraresi dijo: "No creemos que este ámbito sea un nido de ratas".
  Ante los concejales, el mandatario comunal sostuvo: "Confiamos siempre en el proceso
democrático. Ojalá sostengamos estos ámbitos de diversidad y respeto por las ideas".
  Seguidamente, expresó: "Ojalá el gobierno nacional pueda reflexionar sobre el deterioro
salarial y de calidad de vida de los sectores vulnerables”. Y reveló que “la deuda de Na-
ción con la Comuna impide planificar una gestión".
  En tanto, Ferraresi agradeció el apoyo popular a la gestión local, y rememoró los indi-
cadores de los gobiernos de Néstor Kirchner y Cristina Fernández. "Defendamos los in-
tereses de los vecinos y prestemos atención a la situación social", afirmó.
  De la ceremonia participaron la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra; el presidente del
HCD, Hugo Barrueco; secretarios y funcionarios del gabinete local; el ex intendente, Luis Sagol; Combatientes de Malvinas, Bomberos; la diputada nacional, Mónica Litza; el senador
provincial Emmanuel González Santalla; y el secretario de la UOCRA en la regional Avellaneda – Lanús, Héctor Villagra; entre otros.

  Así lo afirmó el rector de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), Jorge Calzoni, quien se refirió al con-
texto actual que atraviesa el conjunto de las universidades públicas.
  "Se trata de un inicio de clases complicado, como todo actualmente en la Argentina", sintetizó Calzoni en declaraciones
radiales, quien explicó que se ha prorrogado el presupuesto de 2023, pero que los gastos de funcionamiento están
calculados en agosto de 2022, fecha en la que se envió al Congreso dicho presupuesto. "Es decir que contamos con
un cuarto de lo necesario para resolver los gastos de funcionamiento. Ese es el primer problema que hace al día a día
de cualquier organización", afirmó.
  En la misma línea de ideas, el rector de la UNDAV argumentó que "otro aspecto a tener en cuenta es el salarial, pues-
to a que hay discusiones paritarias gremiales que están inconclusas". A ese punto de conflicto, sumó lo referido a las
becas estudiantiles, ya que aún "no está clara su continuidad".
  "Hemos tenido una serie de reuniones en el marco del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) para solicitar que
se revea el tema del presupuesto en su totalidad, pero, fundamentalmente, en el caso de la UNDAV, lo relativo a gas-
tos de funcionamiento. Ya nos encontramos reduciendo los gastos más elementales", expresó Calzoni, y agregó: "la
realidad en este contexto es que es prácticamente imposible que se puedan llevar adelante las actividades mínimas. A eso se debe sumar lo que respecta a los servicios. Es un problema
de todo el sistema y es una pena que tengamos que estar discutiendo estas cosas".
  La Universidad Nacional de Avellaneda se encuentra transitando la Etapa Diagnóstica. En dicho marco, el rector percibe la preocupación de los estudiantes en el contexto actual: "To-
do esto hace a una situación complicada en un contexto complejo que repercute no sólo en docentes y no docentes, sino también en los estudiantes, a quienes se los nota con muchas
preocupaciones respecto a lo que puede pasar y si pueden o no continuar sus estudios".
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  En el Barrio 8 de Noviembre, en un acto que fue encabezado por el intendente de Berazate-
gui, Juan José Mussi, se inaugurò nueve cuadras en los tramos comprendidos por las ca-
lles 105 A e/ 24 y 25 B; y 25 A y B e/ 106 y Ruta 36. Los trabajos fueron realizados ín-
tegramente con fondos municipales, a través de la Secretaría de Obras Públicas.
  "Con muchos de estos vecinos arrancamos juntos hace 36 años. Venir al barrio y pisar es-
tas calles asfaltadas es una gran alegría". Además, el Intendente pidió "que no aflojemos,
porque este es un momento difícil. Tenemos que estar más unidos que nunca".
  Por su parte, Liliana Novarese, vecina de la zona, expresó: "Estoy muy emocionada. El
doctor Mussi siempre dice que el asfalto dignifica. Por eso, le agradezco por estas obras,
que sé que se hicieron con mucho esfuerzo y que nos permiten crecer como barrio y estar
más unidos entre todos".
  Por su parte, en el Centro de Jubilados Sol Naciente, Mussi celebró los 20 años de la enti-
dad. "Para mí es muy lindo decir que cumplimos 20 años, porque cada Centro de Jubilados
tiene una historia con el Municipio. Nosotros los hemos priorizado porque este es un lu-
garcito muy especial para las personas adultas. Como médico les puedo decir que la peor
enfermedad es la soledad, pero las cosas cambian cuando se comparten momentos y sobre
todo si es con sus pares", manifestó Mussi.
  La entrega de subsidios a entidades intermedias es una medida municipal dispuesta por
Juan José Mussi, con el objetivo de contribuir al desarrollo de las instituciones.

  Asimismo, Calzoni dio detalles acerca del doble ingreso con el que cuenta la UNDAV (uno
a principios de año y otro en el segundo cuatrimestre) y, en cuanto al número de ingresantes,
señaló que está "un poco por debajo respecto al año pasado" con "alrededor de 5000 es-
tudiantes que se encuentran transitando la Etapa Diagnóstica". Las carreras más numerosas
son Enfermería, Arquitectura, Abogacía y Turismo.
  En el marco de la crisis económica que atraviesa el país, el Rector Calzoni hizo hincapié en
otro tema que se encuentra en consideración: el de la virtualidad. "Otro tema que estamos
discutiendo es tener algún grado de virtualidad sin perder la presencialidad, porque la uni-
versidad también tiene que ver con la sociabilidad e implica muchas dimensiones. Siempre
hay un grado de virtualidad en la presencialidad, cuestión que viene sucediendo desde la
pospandemia con aulas híbridas, pero somos conscientes que el tema del transporte va a
impactar y tenemos que ver qué sucederá con el boleto estudiantil".
  Y concluyó: "Vivimos en un contexto de incertidumbre constante, pero esperamos que se
vayan resolviendo algunas cuestiones y eso nos permita estar un poco más tranquilos en
el inicio de la cursada".

  Se realizó la Edición Medieval del Festival B-Play en la Plaza San Martín, donde cientos de
vecinos disfrutaron dela exposición de artesanos medievales, charlas temáticas, recreacio-
nismo histórico, gastronomía típica de la época y un Festival de Música Celta. El intendente
de Berazategui, Juan José Mussi, recorrió el evento que cerró el Ciclo Municipal de Verano
2024.



  Se inauguró el edificio anexo de la Escuela Secundaria Técnica N° 3, también co-
nocida como el Politécnico de Berazategui. El acto fue encabezado por el intendente
municipal, Juan José Mussi; y el director General de Cultura y Educación provincial,
Alberto Sileoni. La obra está compuesta por cuatro aulas en planta alta, tres aulas-
taller en planta baja y sanitarios. La inversión provino del Fondo Educativo Municipal.
  En ese marco, Mussi agradeció el acompañamiento del Gobierno provincial: "El mi-
nistro Alberto Sileoni está representando, en estas siete aulas que inauguramos, la
voluntad del gobernador Axel Kicillof de seguir defendiendo la educación pública.
Eso es fundamental".
  "Tenemos que defender a rajatabla la educación pública. No nos oponemos porque
sí, pero exigimos algunas cosas que no pueden dejar de existir en la Argentina. Me
voy a oponer si no respetan la salud y la educación pública", recalcó.
  Por su parte, Sileoni brindó un mensaje a los estudiantes: "La escuela es uno de los
pocos lugares en donde les preguntan cómo están. Atesórenlo, construyan co-
munidad. Lo más importante son ustedes, pibes y pibas que asisten a la escuela. Es-
tamos preocupados por algunas cuestiones que están en peligro; ayúdennos a trans-
mitir eso". El Ministro también reconoció la labor de Juan José Mussi: "En Berazategui
tienen a uno de los intendentes más queridos de toda la provincia de Buenos Aires,
por su trayectoria, coherencia y apoyo a la educación. Gracias por eso".
  En este edificio nuevo se cursarán las materias para la orientación de Maestro Ma-
yor de Obras; ya no se utilizará el Salón de Actos para ese fin. Además, desde la Pro-
vincia de Buenos Aires se entregó mobiliario para equipar seis aulas.
  Al respecto, el director del Politécnico, Ariel Liberjen, resaltó: "No teníamos un espacio edilicio propio para la tecnicatura Maestro Mayor de Obras. Con estas aulas ganamos en co-
modidad, seguridad y podemos brindar una mayor calidad educativa".

  Se intervino un mural en el Playón del Edificio Municipal con mujeres destacadas del país y de
Berazategui. Se llevó a cabo a través de una jornada colectiva que se realizó en el marco del Día
Internacional de la Mujer, y que contó con música en vivo, juegos y talleres de Cultura Colectiva.
  De esta manera, vecinas y vecinos se sumaron al equipo del Arte Público de la Secretaría de Cul-
tura y Educación municipal en la intervención del nuevo mural que representa la lucha de las mu-
jeres representadas con las figuras de Gioconda Bertoia, Ivonne Necol, Lucrecia Moyano, Eva
Hajduk y Julieta Lanteri.
  A su vez, Evelyn Pagani -de Arte Público- señaló: "Hoy hicimos la proyección de una nueva in-
tervención mural. Fue una actividad colectiva en vísperas del 8M, en la  que participaron vecinas
y vecinos que aportaron sus trazos".
  Forma parte del Paseo de las Mujeres, donde también se representa a
las Abuelas y Madres de Plaza de Mayo, y al voto femenino -una de las
grandes conquistas del movimiento feminista- a través de la imagen de
Eva Duarte.

  La Comuna continúan
las jornadas de descacha-
rrización para prevenir
la proliferación del mos-
quito Aedes Aegypti,
transmisor del dengue, el
zika y la fiebre chikun-
gunya.
  Agentes de la Secretaría
de Salud Pública de la
Municipalidad y del Ministerio de Salud de la provincia de Buenos Ai-
res recorren los barrios del distrito, todos los días, para alertar y concien-
tizar a los vecinos.
  Esta es una iniciativa impulsada por el intendente municipal, Juan Jo-
sé Mussi, con el objetivo de reforzar la prevención y la información. Las
jornadas consisten en recorrer casa por casa en cada una de las zonas
visitadas, explicar cuáles son las medidas preventivas más eficaces e
instar a los vecinos a descacharrizar, para reducir los posibles criaderos
de mosquitos.
  Marcelo Alvarado, del barrio Rigolleau, indicó: "Desde el Municipio
pasaron por mi casa a informar; se nota que se están preocupando mu-
cho. Siempre trato de tener el patio limpio, cambiarle el agua cuatro o
cinco veces al día a mi perro, cortar el pasto periódicamente. Si cola-
boramos entre todos, vamos a poder combatir mejor al dengue".
  Para conocer cuándo y dónde se harán las próximas jornadas, ingresar
en berazategui.gob.ar/salud.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  Las ventas minoristas pymes se retrajeron 25,5% en febrero, a precios
constantes, y acumulan un declive del 27% en el primer bimestre del
año, frente al mismo periodo del año pasado. En la comparación mensual,
bajaron 7,4%.
  Desde muchos comercios se señaló a febrero como un mes para el olvido,
con días consecutivos donde no se registraron ventas. Las familias dejaron
visibles todos sus problemas económicos y en los hogares hubo desahorro
(los gastos fueron mayores que los ingresos) para llegar a fin de mes. Asi-
mismo, las vacaciones se llevaron el dinero excedente.
  En tanto, se registraron algunos problemas para conseguir mercadería
por demoras en las entregas. Por falta de liquidez, desde los negocios se
hicieron más pedidos de lo habitual a sus proveedores, pero por bajos
montos. Los proveedores consultados marcaron que las dificultades en
los suministros vinieron por este motivo y no por especulación, ya que en
materia de precios febrero tuvo menos incertidumbre que noviembre, diciem-
bre y enero.
  En el análisis por rubro, seis de los siete sectores evaluados tuvieron descensos, en comparación con el mismo período del año anterior. La ma-
yor retracción anual se detectó en Perfumerías (-40,9%) y el único incremento estuvo en Textil e indumentaria (+3,5%).
  Así surge del Índice de Ventas Minoristas Pymes de la Confederación Argentina de la en Mediana Empresa (CAME), elaborado en base a un rele-
vamiento mensual entre 1.350 comercios minoristas del país, realizado del 1 y 2 de febrero.
Alimentos y bebidas
  Las ventas bajaron 33,3% anual en febrero, a precios constantes y acumulan una caída de 35,2% en los primeros dos meses del año frente al mis-
mo periodo de 2023. En la comparación intermensual, bajaron 7,6%. Los consumidores buscaron ofertas y productos de segunda y terceras mar-
cas para abaratar el carrito. En los comercios consultados expresaron que, como estrategia para controlar los gastos, se notaron compras con más
frecuencia, pero en menores cantidades. El ramo más afectado fue el de las bebidas, con fuertes subas de precios en los últimos meses, donde el
consumidor se privó especialmente de gaseosas, jugos y aguas, especialmente en primeras marcas. Otro alimento que tuvo más sustitución de lo
habitual fue la carne, aunque cuando aparecían ofertas se agotaban.
  "Las ventas estuvieron muy medidas especialmente en frutas secas, harinas, productos veganos y alimentos gourmet, que llegaron con muchos
aumentos. Nos está costando reponer la mercadería porque el margen de ganancia se achicó (Comercio de la localidad de San Martín, Provincia
de Buenos Aires). Sigue en página 12


